



SHUTTERSTOCK

Los antecedentes fueron remitidos al Ministerio Público.

Paciente murió en centro de diálisis en Calama

Fue derivada desde el Hospital del Cobre.

El Hospital del Cobre informó que una de sus pacientes falleció tras ser derivada al Centro de Diálisis Calama. La Seremi de Salud inició un sumario en contra del centro, luego de una fiscalización que constató deficiencias en el cumplimiento de la normativa sanitaria. El seremi de

Salud, Alberto Godoy, informó que los antecedentes del caso fueron remitidos al Ministerio Público por la presunta comisión de hechos que puedan ser constitutivos de delito, dando así cumplimiento a las obligaciones funcionarias indicadas en el Estatuto Administrativo.